
Europäischer Protest-Tag 
zur Gleich-Stellung von Menschen mit Behinderung

5. Mai 2024
Große Demo

Und ab 18 Uhr PARTYzipation in der TUFA

15 Uhr
Porta-Nigra-Platz



Große Demo5. Mai 2024
Barrieren

überwinden!Trier

Sonntag
05.05.2024

Jedes Jahr am 5. Mai ist der Protest-Tag:
zur Gleich-Stellung von Menschen mit 
Behinderung.
Das ist ein wichtiger Termin.

Wir demonstrieren.
Das heißt: Wir gehen auf die Straße.
Und sagen unsere Meinung.
Gemeinsam zeigen wir: 
Das brauchen wir für gute Teil-habe!
Wir wollen gesehen und gehört werden!

Wir Selbst-Vertreter machen mit!
In Trier sagen wir laut:
Das muss sich für uns ändern! 
Zusammen mit vielen anderen Vereinen
haben wir die große Demo geplant.

Start: 15 Uhr
Wo: Porta-Nigra-Platz
Zwischen-Stopp: Kornmarkt
Ziel: TUFA Trier

Abschluss-Reden ab 16:30 Uhr an der TUFA.
Ab 18 Uhr PARTYzipation in der TUFA Trier.

Unsere Forderungen5. Mai 2024

Wir wollen mit der Demo etwas be-wirken!
Wir wollen mit-reden, mit-machen
und mit-bestimmen!
In der Politik und in der Gesellscha�.

Wir sind Teil der Demokratie!
Wir haben Rechte!
Und wir fordern sie heute lautstark ein!

Jedes Jahr gibt es für den 5. Mai ein Motto.
Unser Motto ist dieses Jahr:
„Barrieren überwinden! Zueinander �nden!“

Wir fordern mehr Geld zum Leben!
Und gerechte Löhne für unsere Arbeit!

Barriere-freien Zu-gang zu Gebäuden!
Und zu Kultur-Veranstaltungen!
Dazu gehören auch barriere-freie Toiletten!

Gute Assistenz und gute Unterstützung
für alle Menschen, die sie brauchen!

Inklusive Bildungs-Angebote fehlen in Trier!
Wir fordern Bildung für alle!



Projekt SELBST-VERTRETUNG
Von uns für uns!
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Es gibt dieses Jahr ein Aktions-Bündnis 5. Mai.
Das heißt: Viele Vereine haben mit uns alles geplant.

Wir sagen Danke!
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